

## Soutien aux artisans taxis !

**Le Président de la Chambre de Métiers et de l'Artisanat du Gard, Xavier PERRET, exprime un TOTAL SOUTIEN envers les artisans !**

Le Président de la CMA du Gard, Xavier PERRET tient à exprimer son total soutien envers les artisans du Gard qui font face à une situation de plus en plus tendue. **À la colère des agriculteurs s'ajoute désormais celle des artisans taxis**, créant un climat de frustration généralisé.

La récente adoption de la Loi de Financement de la Sécurité Sociale annonce des changements significatifs dans le secteur du transport médical, suscitant des **inquiétudes chez les artisans taxis**. Cette réforme, caractérisée par une diminution des tarifs de transport et l'imposition du covoiturage pour les malades, comporte des conséquences lourdes.

**Les artisans taxis, considérés comme un service de proximité indispensable au public, se trouvent déjà confrontés à divers défis tels que l'impact de l'inflation, la hausse des prix du carburant et les conditions de circulation difficiles.** Cette nouvelle réforme accentue les pressions sur ces professionnels qui jouent un rôle essentiel dans la mobilité de la population. Il est impératif de reconnaître que les artisans taxis méritent une rémunération juste pour leur service essentiel, particulièrement face aux difficultés économiques auxquelles ils font déjà face. La diminution des tarifs de transport risque d'affecter leur capacité à maintenir des conditions de travail dignes.

En outre, l'obligation de recourir au covoiturage pour les malades soulève des préoccupations quant à la sécurité et au confort des patients, ainsi que sur la viabilité économique de cette mesure pour les artisans taxis. Ces professionnels doivent être considérés comme des partenaires incontournables du système de santé, plutôt que comme de simples prestataires de service.

### Les métiers de l'Artisanat en tension

La situation actuelle reflète un ras-le-bol généralisé et le manque de considération envers les professionnels de divers secteurs. Cela perdure depuis trop longtemps, creusant un fossé entre les acteurs économiques et les instances responsables. Il est crucial de noter que cette tension n'est pas isolée aux seuls secteurs agricoles et du transport. **Le secteur du bâtiment, entre autres, ressent également un mécontentement croissant parmi ses membres.** Il devient impératif que **des signaux clairs et forts soient émis rapidement pour désamorcer les inquiétudes et restaurer la confiance.**

Le Président de la CMA du Gard, Xavier PERRET encourage les autorités compétentes à prendre en compte les préoccupations légitimes des professionnels, et à œuvrer ensemble pour préserver l'équilibre économique de la région.

#### Contact presse - Service Communication

Julie MERINO 06.30.18.47.78 [julie.merino@cma-gard.fr](mailto:julie.merino@cma-gard.fr) / Marilyn GAGLIARDONE 04.66.62.80.71 [marilyn.gagliardone@cma-gard.fr](mailto:marilyn.gagliardone@cma-gard.fr)